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県薬剤師会総会において 

女性副議長。女性理事２名誕生                           

無事、１５年度の県薬剤師会の総会が終わりました。 
今年初めて、代議員会・総会で陣内宏子先生（多久小城支部）が副議長の大役をなさいました。 
代議員・女性薬剤師の代表として務めを果たされたことに感謝したいと思います。 
引き続き、総会において２人の女性理事が承認をいただき誕生されました。広報担当理事の田

中須磨代先生（佐賀市郡）と在宅担当理事の勝田泉先生（多久小城支部）です。お二人とも、お

忙しいこととは思いますが、女性薬剤師の代表として頑張っていただきたいと思います。 

講演会報告 

ホームページにも掲載いたしておりましたが、前県薬情報センター室長の倉成先生から、講演
会の案内をいただきました。急な事で連絡が行き届かなかったことをお詫び申しあげます。 
下記の内容で講演会が行われ、女性薬剤師の方が何人かご参加いただきました。 
 
日 時：６月１日（日） 午前１０時～１２時 
場 所：佐賀市徐福長寿館 
演 題：「つゆどきの薬草とドクダミー効能と使い方―徹底探求」 
 

（感想） 
・ 梅雨時の薬草（ドクダミ・ハンゲショウ・スイカズラ・カキの葉・ビワ・ヨモギ）について
の説明を   受けました。 
 今、話題の活性酸素の消去法、特にポリフェノール・フラボノイドについて説明を受けまた 
 緑茶・ウーロン茶・シミのとれる化粧水の作り方などは役に立ちそうです。 
 お天気が良かったので、講義の後の薬用植物園の説明は楽しかったです。（Ｍ） 
 
・ 木の芽や花の芽が芽吹くイメージデザインとＵＦＯを連想させる未来風の建物「徐福長寿館」 
 はすばらしい薬用植物園を備えていて。広大な金立公園横にあり初夏に訪れることは心身とも 
 に健康を増進させるよい機会です。野中先生のポリフェノールの話は薬局での会話を膨らませ
るのに重宝でした。 
 また、疑問であった鳥栖の高齢者が言われる「タズの木」が俗にタズと言われる皮膚病に使用 
 されるのでそう呼ばれるのであって、本当は「ニワトコ」のことだと分かり、スッキリしまし
た。倉成先生ありがとうございました。（Ａ） 

 
・ 野中先生の薬草についてのお話は、生活の中にあるエピソードを取り入れられ 
  とても解りやすく楽しいものでした。 
 世界の食文化の珍しい話も聞くことができて           
 有意義なひと時でした。（Ｔ） 
                                 （ドクダミの花） 
・ 野中先生のユーモアある分かり易い講演に 
爽やかなお天気とともに快いひと時を過ごさせていただきました。 
植物すべてにＮａＣＬという化合物は入ってないと 
お聞きしてなるほどと思った次第です。 
その代わりＫという利尿作用しいてはＮａとの置換により 
降圧作用のあるイオンをたくさん含有していることを 
説明され改めて薬用植物のおもしろさを教えていただきました。（Ｋ） 
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＜ちょっと一言＞ 
 
  ＳＡＲＳが中国南部の一角で発生し、台湾医師の来日によって日本にもしょうげきが走り、 

 各方面への影響が報道されました。 

  その中に、大人のみならず子供達の心を傷つける風評被害を見て悲しい気持ちになりました。 

 大きな戦争に続く感染症は私たち薬剤師にも正しい心の目で見ていくことを、警告している 

 ようにも思われます。（島田） 

 

＜佐賀県女性薬剤師アンケート集計結果報告＞Vol.３ 

５．日薬賠償保険を知っていますか？      ６．女薬の存在を知っていますか？ 

                    
 
 
 
 
 
＊医療事故防止研修会にて非会員の方でも    ＊未就業の方の半分はご存知ない 
 加入できる賠償保険の紹介がありました。   ＊活動が見えてこなかったのですね。 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（薬歴管理指導等相談会の参加して） 

 調剤報酬指導を受けるまでは心配でしたが、親切そうな保険委員の若い先生に当たり一安心。 
いろいろとご指導・ご指摘をいただきました。実際に患者さんに指導した事を書く段階となると

これで良いのだろうかと自問しつつ、時間ばかりが過ぎていきます。気がついたらストレスも上

昇、お茶する時間もなくなっています。薬学的知識の未熟さを思いました。この指導が行われた

ことで、知識習得はもちろん患者さんの立場での服薬指導の必要性を感じました。改めて気づか

せていただいたことに感謝します。（奥平） 
         原稿をお待ちしています。お気づきのこと、提案なんでも結構です。 
             事務局までお知らせください。お待ちしています。                   
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